

les matériaux d'une dissertation qui restera comme l'œuvre hagiographique la plus complète consacrée à Saint Lucien, et propose à la Société de décerner à M. le chanoine Renet, le titre de membre correspondant.

Cette proposition est accueillie avec empressement par les membres présents.

M. Cauchemé offre à la Société le dessin d'un écusson sculpté sur pierre, portant les armes de France, surmontées de la couronne royale et entourées du cordon de Saint-Michel. Cette pierre, qui date du milieu du xv^e siècle, a été trouvée dans le terrain situé à l'angle de la place Saint-Jacques et de la rue des Cordeliers, dans les fouilles faites pour la construction qu'y fait exécuter M. Huchez, mais elle paraît y avoir été apportée avec d'autres matériaux. M. Daussy ajoute qu'il est chargé par M. Huchez, d'offrir cette pierre à la Société pour le musée Vivenel. Des remerciements sont adressés à M. Huchez, pour ce don, et à M. Daussy, qui, par son initiative, a empêché cette pierre d'être enlevée parmi les décombres.

M. le Président prend la parole et rend hommage, en ces termes, aux membres qui sont décédés pendant les vacances de la Société :

« J'avais espéré que nous reprendrions nos séances sans avoir à constater le moindre vide dans nos rangs. Malheureusement, mon espoir a été déçu, car depuis quelque temps, la mort nous a enlevé MM. Paul Lagarde, Bottier et Peyrecave, membres titulaires, et MM. le colonel de Juzancourt et le baron Pichon, membres correspondants.

« M. Paul Lagarde, agent de change honoraire et propriétaire du domaine de Ste-Claire, faisait partie de la Société depuis 1874. Ses occupations ne lui permettaient pas de prendre part à nos travaux. Mais, en sa qualité de membre du Conseil général de l'Oise, il a été à même de nous donner, à maintes reprises, des témoignages de haute sympathie.